



 LES CHALETs
DE FERDINAND

PLAQUETTE DE VENTE
Chalets
Barrou



FR/

Située dans les Hautes-Alpes, la Cité Vauban de Briançon s'élève à 1 326 mètres d'altitude, offrant un cadre exceptionnel au cœur des Alpes françaises.

Labellisée Ville d'Art et d'Histoire, Briançon est inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO pour ses remarquables fortifications de Vauban, témoignage unique de son riche héritage historique.

Véritable ville de montagne, Briançon est idéalement située aux portes du Parc national des Écrins et du Parc naturel régional du Queyras, dans un environnement naturel préservé d'une rare beauté.

Briançon fait partie du prestigieux domaine skiable de Serre Chevalier Vallée. Avec plus de 410 hectares de pistes balisées, ce domaine figure parmi les plus vastes et les plus réputés d'Europe, offrant des conditions de ski exceptionnelles tout au long de la saison.

EN/

Located in the Hautes-Alpes, the Vauban Citadel of Briançon rises to an altitude of 1,326 metres, offering an exceptional setting in the heart of the French Alps.

Awarded the Town of Art and History designation, Briançon is listed as a UNESCO World Heritage Site for its remarkable Vauban fortifications, a unique testament to its rich historical legacy.

A true mountain town, Briançon enjoys a privileged location at the gateway to the Écrins National Park and the Queyras Regional Natural Park, surrounded by unspoilt natural landscapes of outstanding beauty.

Briançon forms part of the prestigious Serre Chevalier Vallée ski resort. With over 410 hectares of marked ski runs, it ranks among the largest and most renowned ski areas in Europe, offering exceptional skiing conditions throughout the season.





Chalets *Bayrou*

BRIANÇON | SUISSE | MEGÈVE



FR/ Depuis 1890, la lignée Bayrou de Compagnons charpentiers et menuisiers a su créer des lieux de vie unique, sur mesure.

Notre savoir-faire sur le mélèze, notre amour des matériaux nobles et nos exigences nous mènent vers le choix d'un bois local.

Les Chalets Bayrou travaillent en partenariat avec des fournisseurs et artisans choisis pour la qualité de leurs matériaux et de leurs savoir-faire.

ENG/ Since 1890, the Bayrou line of carpenters and joiners has been creating unique, customised living spaces.

Our expertise in the use of larch, our love of noble materials and our high standards have led us to work with local wood.

Les Chalets Bayrou works in partnership with suppliers and craftsmen chosen for the quality of their materials and their professional craftsmanship.

Un Chalet Bayrou Est Unique



La personnalisation au coeur du projet de construction

FR/ Le mélange de matériaux nobles et authentiques : vieux bois, mélèze, métal, pierre de luzerne et laine d'Arpin font de nos projets de véritables bijoux de luxe et de bien-être.

EN/ The combination of noble and authentic materials: aged wood, larch, metal, luzerne stone and Arpin wool make our projects real jewels of luxury and well-being.



Un intérieur qui
vous ressemble





FR/ Les Chalets de Ferdinand – Quatre chalets neufs exclusifs à deux pas des remontées mécaniques et du centre de Briançon. Un mélange de résidences privées et d'appartements autonomes, alliant confort, intimité et élégance alpine.

Date de livraison : Décembre 2026



ENG/ Les Chalets de Ferdinand – Four exclusive new-build chalets just steps from the ski lifts and Briançon town centre. A mix of private homes and autonomous apartments, combining comfort, privacy and alpine elegance.

Delivery date : Décembre 2026



Chalet 1

259 m² privative
Parkings Privés
Garage
Local à skis
Terrasse couverte

Chalet 2

279 m² privative
Parkings Privés
Garage
Local à skis
Terrasse couverte

Chalet 3

3 appartements
1er appt - 91 m²
2e appt - 85 m²
3e appt - 142 m²
Parkings Privés
Garage
Local à skis
Terrasse couverte

Chalet 4

3 appartements
1er appt - 110 m²
2e appt - 130 m²
3e appt - 101 m²
Parkings Privés
Carport
Local à skis
Terrasse couverte



Chalet 1

259 m² private
Private parking
Garage
Ski room
Covered terrace

Chalet 2

279 m² private
Private parking
Garage
Ski room
Covered terrace

Chalet 3

3 apartments
Apt 1 - 91 m²
Apt 2 - 85 m²
Apt 3 - 142 m²
Private parking
Garage
Ski room
Covered terrace

Chalet 4

3 apartments
Apt 1 - 110 m²
Apt 2 - 130 m²
Apt 3 - 101 m²
Private parking
Car port
Ski room
Covered terrace



Salon / Lounge

Cuisine / Kitchen



Chambre / Bedroom



*Salle de bains /
Bathroom*





Chambre / Bedroom



LES CHALET DE FERDINAND

Briançon

Puy Saint André ZA
Pont La Lame RN 94 05100

Tél : 06 88 09 58 06
info@chalets-bayrou.com



Chalets
Bayrou